



Pièces	5 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	V6458CA
Prix	3 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une résidence de standing de la Basse Californie, ce magnifique appartement d'angle offre une large terrasse avec une vue imprenable sur la mer, les îles de Lérins, la baie de Cannes et l'Estérel. D'une surface d'environ 163 m², il se compose comme suit : entrée, séjour, salle à manger, coin bureau, le tout ouvrant sur une large terrasse d'environ 160 m², faisant le tour de l'appartement. Une cuisine équipée, des toilettes invités, une chambre avec salle d'eau, une chambre de maître avec dressing et salle de douches, une salle d'eau avec toilettes, une chambre, une buanderie. Une cave et ...

In a luxury residence of the Basse Californie district, this magnificent corner apartment boasts a large terrace with a breathtaking view over the sea, the Lérins Islands, the Bay of Cannes and the Estérel. Covering an area of approximately 163 sqm, it is composed as follows: entrance, living room, dining room, office area all opening out onto a large terrace of approximately 160 sqm surrounding the apartment, a fitted kitchen, guest toilet, bedroom with shower room, master bedroom with dressing room and shower room, a shower room with toilet, a bedroom, and laundry room. A cellar and a ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

